



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumnos: Abraham
Sánchez Pérez**

**Nombre del profesor: Bayron Vidals
Camposeco**

**Nombre del trabajo: cuadro
sinóptico**

Materia: sexualidad y genero

Grado: 8Vo

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 10 de abril del 2021

Coeducación y lenguaje
no sexista

La perspectiva de género en la coeducación, procesos de socialización, enculturación.

- Posibilidades de acceso de la mujer a la educación :desde estudios de género
- Posibilidades de acceso ala educación en Cuba

Poder, autoridad y roles de género, los micro machismos desde la perspectiva de género

- micro machismos designa a las sutiles e in perceptible maniobras y estrategias de ejercicio del poder de dominio masculino que atenta en contra la autonomía femenina
- efectos causantes en la mujer: inhibición de la lucidez mental, fatiga crónica por forzamiento de disponibilidad, sentimientos de incapacidad, impotencia o derrota, disminución de poder personal, malestar difuso

Perspectiva de género en el ámbito educativo, la detección del sexismo en la escuela

- el acoso sexual y sexista son habituales en las escuelas, más de un tercio de mujeres han sufrido algún tipo de acoso sexual en la escuela y han sido de objeto de contacto físico no deseado de naturaleza sexual
- NEU considera que las escuelas deben de adoptar un carácter más integral

La coeducación desde la ley orgánica de educación

- es un método educativo que parte del principio de la igualdad y la no discriminación por razón de sexo
- coeducar: es no establecer relaciones de dominio que no supere un sexo a otro si no que incorpora la igualdad

Exclusión social

- exclusión: es la falta de participación de segmentos de la población en la vida social
- género y discapacidad: percepción social y múltiples obstáculos
- la construcción cultural de la discapacidad
- discapacidad y perspectiva de genero

Género y salud

- salud desde la perspectiva de género: ante un mismo problema de salud se realiza un menor esfuerzo de diagnóstico y terapéutico si quien padece la enfermedad es mujer, según la UNAM.
- salud y mujeres: en México la secretaria de salud menciona enfermedad de mayor peligro como el cáncer de mama, cáncer cervico-uterino, diabetes, etc.